

【 吉津新理事長 就任挨拶 】

平素より当組合運営につきましては、県をはじめ関係各位の皆様のご理解、ご支援をいただき誠にありがとうございます。

私儀、令和4年11月28日に開催された本組合理事会におきまして、小嶋富雄理事長の後任として理事長を拝命し、大変光栄に思うと共に、重責に身の引き締まる思いをしております。

当組合も、平成元年に設立されてから、33期あまりを経過しようとしておりますが、その間、工事検査員体制の確立や組合員施工による保証体制の確立など、諸先輩方々のご尽力により、大きな山を一つ一つ超えられて、今日の組合が存在しております。

当組合は、建築物の機能並びに美観・安全性を長期にわたり確保するために必要なサービスをお届けすることが私たちの使命であり、また、組合としての存在意義があるものと考えております。

このような事業活動をより一層充実していくためには、会員皆様との共通理解の形成が必要不可欠となります。

微力ではありますが、今後の組合発展のために努力して参りたいと思っておりますので、組合員皆様のご支援を賜りますようお願い申し上げます。

関係各位におかれましても、前任者同様、今後とも、変わらぬご指導、ご鞭撻を賜りますよう、心よりお願い申し上げます。